46

...por justicia a través de toda la ciudad



SÁBADO 16 DE MARZO

...luego restauraré tus jueces como al principio, y tus consejeros como al comienzo. Y después serás llamada ciudad de justicia, ciudad fiel.

- Isaías 1:26

Tú conoces el corazón de nuestros líderes. Sabes que quieren hacer lo correcto. Reconoces lo que los motiva a hacer lo que en sus ojos es bueno. Pero también sabes cuánto son tentados y cómo comprometen su integridad. Oramos que renueves la esperanza en ellos y los alientes a hacer el bien. Purifica sus motivaciones y fortalécelos para hacer lo correcto sin importar las circunstancias. Aumenta la influencia de los líderes justos. Y que nuestra comunidad se conozca por sus líderes justos y sabios, y por ser un lugar en que se practica la fidelidad.

No juzguéis según las apariencias, sino juzgad con justo juicio.

- Juan 7:24

Señor Jesús, nuestros líderes se encuentran constantemente bajo la presión de tratar de complacer a diferentes grupos con sus agendas. Son tentados a usar "mentirijillas" para mantener su influencia. Te pedimos Dios de toda verdad que los satures con el temor de Dios. Líbralos de las exigencias de la política que les requiere aparentar algo que no son. Dales confianza en tus caminos para que actúen osadamente según tu justicia. *Ora:*

- Para que los líderes de comercio modelen sus metas a la luz de la justicia de Dios.
- Para que los jueces, funcionarios y legisladores teman a Dios.
- Para que la corrupción sea terminantemente eliminada del sistema de justicia.

Sembrad para vosotros justicia y segad lealtad. Abríos surcos, porque es tiempo de buscar a Jehová, hasta que venga y baga llover justicia para.

- Oseas 10:12

¿Cuándo veremos la gran cosecha de transformación? Durante años creyentes han servido en esta ciudad y mucho han ayudado a los pobres. Al hacerlo, hemos soñado con un gran mover de Dios. Sin embargo, después de hacer todo lo que podíamos, la ciudad apenas parece ser un poquito mejor. Visítanos Dios viviente como lluvia constante con vida de lo alto. Causa que nuestras obras de bondad, como semillas, germinen y den fruto que permanece. Derrama tu presencia en nuestras obras de bondad para que la gente te busque ilusionados. Trae largos períodos de justicia en toda la ciudad.

Más bien, buscad primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas. – Mateo 6:33

Como creyentes cada uno, hemos recibido tu señorío con gozo y nos presentamos ante el Dios vivo con la justicia de Cristo. Pero buscamos más. No sólo deseamos estar bien contigo en lo personal; queremos también tu reino para nuestra ciudad. Ciertamente tu autoridad se extiende a todas las calles y hogares y comercios de nuestra comunidad. Haznos ver demostraciones duraderas de tu justicia en la sociedad. Deseamos que venga tu reino para que tu voluntad en realidad se realice en asuntos de negocio, educación y gobierno. *Ora:*

- Para que los creyentes en tu ciudad busquen el reino de Dios antes que toda otra cosa
- Para que el Señorío de Cristo transforme a las personas en sus asuntos privados al igual que sus vidas públicas.

Clama a Dios en nombre de los Agricultores

Que Dios bendiga con gran abundancia a familias que cultivan la tierra, crían ganado, o apoyan industrias agricultoras; que sigan a Jesucristo y encuentren la manera de participar en iglesias dinámicas; especialmente por los trabajadores emigrantes, quienes a veces enfrentan injusticias y sufren grandes dificultades.

Caminatas en oración: Ora en una zona rural por la bendición de Dios sobre la tierra y las familias que Él ha puesto ahí. Siete días celebrarás la fiesta a Jehová tu Dios en el lugar que Jehová haya escogido. Porque Jehová tu Dios te habrá bendecido en todos tus frutos y en toda la obra de tus manos, y estarás muy alegre.

- Deuteronomio 16:15

Clama a Dios en nombre de las Artes y la Industria del Entretenimiento

Que Dios inspire a los artistas y aquellos que trabajan en la industria del entretenimiento con ingenio y prudencia que refleje la hermosura del carácter de Dios; que ellos mismos busquen a Dios y lleguen a seguir a Jesucristo con valor; que sus obras demuestren fortaleza, bondad y esperanza en nuestras comunidades.

Caminatas en oración: Visita un teatro, un museo de arte, o un local de entretenimiento con el propósito de orar por los artistas y el personal de apovoes.

...y lo ha llenado del Espíritu de Dios, con sabiduría, entendimiento, conocimiento y toda habilidad de artesano... para realizar toda clase de labor artística

- Éxodo 35:31, 33

Clama a Dios en oración por **Europa** y **Asia-Central**



Clama a Dios en oración por **Europa** y **Asia-Central**Suiza, Tavikistán, Turkmenistán, Ucrania, Reino Unido, Uzbekistán,



Rumania, Rusia, San Marino, Serbia, Eslovaquia, Eslovenia, España, Suecia